



*El seminario se realizó en dependencias del Teatro Dante.*

Encuentro binacional se realizó en Talcahuano

## Biobío reforzó su lazo con Argentina para potenciar productividad

Se impulsó la idea de unir los puertos de San Vicente y Bahía Blanca de Argentina, a través de obra ferroviaria trasandina.

En dependencias del Teatro Dante en Talcahuano se desarrolló el "Encuentro Binacional, la integración del centro sur de Chile con Argentina", instancia que tuvo el objetivo de fortalecer los lazos de cooperación e impulsar espacios de vinculación bilateral en áreas productivas.

En la instancia participó el gobernador regional, Rodrigo Díaz; el embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera Gallo; el alcalde de Talcahuano, Henry Campos; el ministro de infraestructuras de Neuquén, Rubén Etcheverry; y Federico Susbielles, alcalde de Bahía Blanca, quienes se refirieron a los desafíos binacionales existentes y las oportunidades entre ambos territorios.

El gobernador regional destacó la buena relación entre el Biobío y la Provincia del Neuquén, la cual beneficia a ambas partes aspectos económicos y de infraestructura. "Nosotros estamos hermanados y tenemos una posibilidad enorme de colaborar en el corto plazo, trayendo gas para calefaccionarnos, y abaratar los costos de producción de este sistema industrial, que está afectado tras el cierre de Huachipato", dijo.

Entre los temas que analiza-

### • Proyecto

Una delegación de la Provincia de Neuquén viajará a Santiago para evaluar la posibilidad de carga, como primera etapa de un transporte bimodal.

ron en el seminario, se encuentra el proyecto de Corredor Bioceánico, que trataría del Ferrocarril Trasandino del Sur, que uniría la Región del Biobío con Neuquén y Bahía Blanca, lo que aportaría a las condiciones de desarrollo de la Patagonia chilena y argentina; uniendo los puertos de Bahía Blanca sobre el Atlántico, y de Talcahuano sobre el Pacífico.

Rubén Etcheverry detalló que ya están elaborando el proyecto para que comience en el corto plazo. "Una delegación de la provincia viajará a Santiago para evaluar la posibilidad de carga, para una primera etapa de un transporte bimodal, ferrocarril y camión. Creemos que lo primordial es avanzar con esta vinculación bimodal, a través de las primeras prácticas con la estación de transferencia en ambos países", cerró.